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第 2616 回 2023.4.12 

ビジター紹介   1.さいたま大空RC会長（元米山奨学生） チャン トゥアン コン 様 

2.米山記念奨学生  マック ティ スアンさん 

3.青少年交換留学生 ソフィア カプトさん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャン トゥアン コン 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリスフェロー 芦葉会長エレクト 

ソフィアちゃんお小遣い進呈    ソフィアさん奨学金進呈 



会長挨拶 関 裕 会長 
 

皆さんこんにちは。 

本日は第 2616 回例会です。４月の新年度に入り、何かと忙しい中にもか

かわらず、本日もご出席 

頂きありがとうございます。今日も宜しくお願いします。 

まずはさいたま大空ＲＣ チャン･トゥアン･コン会長。10 周年おめでと

うございます。当クラブとは 

米山奨学生の時からの縁だそうですね。後程ご挨拶も宜しくお願いします。 

そして米山記念奨学生マック･ティ･スアンさん。青少年交換留学生ソフィ

ア･カプトさん。いつも当クラブの例会そして事業に参加して頂きありがとうございます。これからも宜しくお

願いします。 

【さて、新年度ということで改めてご挨拶申し上げます。 

私たちロータリークラブは、地域社会や国際社会に貢献することを目的に、多様な活動を行っています。 

私たちの活動は、人道支援や地域社会の発展、国際交流など様々な分野にわたります。 

当クラブでもメンバーの皆さんの協力のもと、これらの活動をより一層推進し、地域社会や国際社会に 

貢献することを目指しています。 

今後も、皆さんと共に協力し、より良い社会づくりに貢献することができるよう、努力していきましょう。ど 

うぞよろし・・・】 

ということですが、皆さん何かいつもと違うと感じたでしょうか。あまりにも包括的で個性が無い、 

けれど概ね間違ってはいない。 

これは、今はやりのＡＩ、チャットＧＰＴで［ロ－タリ－会長挨拶］と入力し出てきた文章を、多少の 

修正はしましたがそのまま読み上げたものです。それなりの仕上りではないでしょうか。 

 

因みに［ロ－タリ－クラブを活性化するためには］と入力してみると 

① 規模拡大 ②企画・事業の充実 ③ＩＴ技術の導入 

④メンバ－交流の促進 ⑤ＰＲ活動    ※詳細省略 

 

このような回答があっという間に導き出されます。 

今までであれば同じような事を導き出すのに最低でも３０分以上は掛かったでしょう。 

皆さんも今までＡＩといえば、研究室の大きなコンピュ－タ－で、と思っている人もいるかも 

しれませんが、今ではこの携帯で出来るようになりました。話によると最新のバ－ジョンで司法試験を 

やったところ、上位 10％以内の成績で合格出来るほどの実力だそうです。 

ＡＩの進歩で、今後間違いなく大きく変わる仕事も出てきます。 

ロ－タリ－でも研修などの資料作成には効果を発揮するでしょう。 

もちろんその弊害も同じようにあり、その対策も必要になってくると思います。 

 

とりあえずは興味本位で十分ですので、皆さんもＡＩと触れてみてはいかがでしょうか。 



幹事報告 谷野友昭幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二コニコＢＯＸ 
誕生日祝いをありがとうございました。宮澤会員・小林会員・小栗会員・山口会員・伊藤会員 

結婚記念日祝いをありがとうございました。 高浜会員・伊藤会員 

皆様お久しぶりです。チャン コン トゥアン様 

チャン君ようこそ。本日も宜しくお願いします。 関会長・谷野幹事・三牧会員・小川会員・山本会員 

深作会員・・山口会員・小松原会員・青木弘会員・玉木会員・目会員・青木智会員・益山会員 

芦葉会員・小山会員・梨本会員 

 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 

 

 

 

議    題 内   容 
R 財団奨学生について 浦和北 RC 井川様から「ロータリー財団生 山田梨乃さんのホストクラブになっ

てほしい」旨連絡があった。過去、幸手でも同様の受け入れ事例あり。山田さん

本人の人物的には何も問題なし。クラブ負担はさほどでもないがカウンセラーは

時間と多少のお金を要することとなる。補助金はグローバルではなく地区扱い。

今後、関・芦葉・宮田の 3 者で山田さんの面接を行う予定。 

退会者について 森本会員・会田会員 

周年事業クラブ負担金について 久喜 RC および幸手中央 RC 周年の登録料が 2 万円、クラブ負担を 5 千円、個人

負担を 1 万 5 千円。ガバナーナイトの登録料が 1 万 8 千円、クラブ負担金は 1

万円、個人負担が 8 千円 

次年度案件青少年短期交換留学について 芦葉家・小川家・青木（智）家×2 名・紙本家・中村家×2 名 

会計報告 ロータリークラブ・ニコニコ BOX・周年積）が預金残高で使えるお金という認識

です。危機管理費はこの金額が妥当か？という点だけです。会費未納者（理事会

開催日時点で 1 名）には速やかに納付してもらうこと。 

今年度報告事項 4 月 25 日（火）幸手中央との合同夜間例会に 27 名。5 月 11 日（木）久喜の周

年に 16 名。5 月 23 日（火）幸手中央周年に 9 名ほどの登録がありました。 

例会プログラム 5 月 24 日を休会とした以外は変更はありません。今期も残り 2 か月半となりま

したのでよろしくお願いいたします。 

 

 

青少年交換留学ホストファミリーについて 芦葉 HF・小川 HF・吉良 HF・紙本 HF・中村 HF 

紙本弥真人君修について 

 

例会後、関会長他関係者が春日部共栄高校に行き、事情説明する予定。細淵 G か

らは今回の件を包み隠さず高校に伝えよと指示を受けている。 

ソフィア帰国について 6 月 28 日に羽田より帰国予定。夕方に集合しソフィアを送り出したい。最終夜

間例会時にはプレゼントを渡したい。 

3 月ロータリーレート 1 ドル 133 円 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 44,000  470,001 

結婚記念日祝 6,000   75,023 

ビジターフィー 0     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

42 名 
出席者     35 名 

メークアップ   6 名 93.18％ 



2023.4.25     地区研修・協議会プログラム  於：大宮ソニックシティ 
 

 

        

 9：30 登録       

   第 1 回 本会議   

 10：20  点鐘    

    国歌・ロータリーソング・地区の歌   

    ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

    開会の言葉   

    歓迎の言葉   

    地区役員紹介（映像紹介）   

    挨拶    

14：45 第 2 回 本会議     

   各部会報告     

◆会長部会  ガバナーノミニー 岡村 睦美   

◆幹事部会  次年度地区副幹事 小山 寿行   

◆管理運営部会 次年度管理運営部門委員長 羽田しげみ  

◆公共イメージ部会 次年度公共イメージ部門委員長 内藤 考三  

◆会員増強維持部会 次年度会員増強維持部門委員長 飯渕 昭二  

◆職業奉仕部会 次年度職業奉仕部門委員長 伊藤 敦彦    

            

        

 


